

Cae PIB per cápita del País 3.3% (Reforma 23/08/12)

Cae PIB per cápita del País 3.3% (Reforma 23/08/12) El PIB per cápita de México se encuentra por debajo del registrado en los países miembros de la OCDE, el cual fue de 37 mil 29 dólares en 2011 Por Abraham González Cd. de México México (23 agosto 2012).- El Producto Interno Bruto (PIB) per cápita de México cayó 3.3 por ciento durante el primer semestre del año respecto al mismo lapso del año anterior, debido a un efecto cambiario, revelan cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Al cierre del periodo enero-junio, el ingreso por habitante se ubicó en 9 mil 899 dólares, mientras que en el mismo intervalo del año anterior era de 10 mil 235 dólares. El efecto del aumento en la paridad peso-dólar presionó a la baja el indicador, pues durante el primer trimestre de 2011, el tipo de cambio promedio se ubicó en 11.89, en tanto que en ese periodo de este año fue de 13.26 pesos. Esta cifra se encuentra muy por debajo del PIB per cápita de los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), el cual era de 37 mil 29 dólares en 2011, según información del Banco Mundial. Entre los países sudamericanos, destacan el PIB per cápita de Argentina, de 10 mil 941 dólares; el de Brasil, de 12 mil 594, y el de Chile, de 14 mil 394 dólares el año anterior. Este indicador se obtiene a través de la evolución del PIB a precios corrientes, el cual registró un aumento en el segundo trimestre de 8.5 por ciento en relación al mismo lapso de 2011. "Este resultado se originó de las variaciones de 4.1 por ciento del PIB real, como se informó en su oportunidad, y de 4.2 por ciento del índice de precios implícitos del producto", explicó la institución. Por sectores, la agricultura, ganadería, aprovechamiento forestal pesca y caza generó un 4.3 por ciento del PIB nominal, en tanto que las actividades secundarias; es decir, minería, electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor, construcción e industrias manufactureras contribuyeron con un 36.9 por ciento. Las actividades terciarias por su cuenta aportaron durante el segundo trimestre del año un 60.8 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo